

## FEEDBACK Osce Keterampilan Medik Blok 1.2 TA 2022/2023

22711133 - HANIF FIRMAN SAPUTRA

STATION	FEEDBACK
PEMERIKSAAN GALS	Informed consent baru menjelaskan mau periksa apa tapi belum menjelaskan tujuan, cara dan resikonya. Belum lengkap sekali ya dek. Belum mencuci tangan WHO sebelum dan sesudah pemeriksaan. Pemeriksaan saraf sensorik kok hanya menyentuh dengan ujung jari dan pasien tidak menutup mata? kok di telapak tangan menekannya dengan jari? Cara pemeriksasan capillary refill time belum benar ya, Hati hati, Pemeriksaan vaskular belum lengkap, belum palpasi pulsasi arteri baik radialis maupun ulnaris. Pemeriksaan move belum lengkap, baru 3 gerakan saja yang diukur.
PEMERIKSAAN TROFI, TONUS DAN KEKUATAN OTOT	baca soal dengan teliti, yang diminta diperiksa apakah ekstremitas atas dan bawah? tidak melakukan pemeriksaan tonus abik dengan gerak pasif maupun manuver, pemeriksaan trofi pengukuran otot dan kekuatan otot hanya salah 1 sisi tanpa menilai simetrisitas. cara periksa kekuatan otot sepertinya perlu belajar lagi, masih tidak sesuai dan hanya pd tangan saja. apa saja prinsip pemeriksaan kekuatan otot dek? komunikasi diperbaiki, pelaporan dan intepretasi pemeriksaan diperbaiki
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	penjelasanmu kaku banget , lebih rileks lagi ya. termometer koq dibilang tensi meter, tadi sudah ngukur nadi koq diukur lagi jadi 2x, nadi itu tidak hanya frekuesni tapi irama/regularitas dan isi, kamu mengukur pernapasan melihat jam dinding ini pasti kesulitan/tdk tepat terbukti hasilnya 30 x, ini tdk normal, manset kebalik, mansetnya juga longgar, palpatoir bukan prototoar, menurunkan air raksanya terlalu cepat dan tidak teratur, koq auskultasinya hanya mengukur diastol?
UNIVERSAL PRECAUTION	masih belum paham mana yang steril dan tidak, setelah who kok pakai handuk yang ada dimeja steril? pakai topi terbalik, mengambil handscoon yang blm terbuka (bungkus luar masih ada dan di letakkan dimeja steril?), dibuka dengan tangan?? initial wash itu lengannya juga dibersihkan ya dik, tidak hanya tangan sj, scrubbing, sela jari juga dibersihkan ya, zona didaerah lengan salah, tidak semua area terbersihkan dengan baik (jangan lupa juga miks dengan sikat), kedua telapak tangan tdk boleh saling mennyentuh kecuali sdh memakai handscoon ya. eh abis scrubbing kok handuk yang dipilih malah yang non steril? baju itu yang boleh dipegang2 yang bagian lengan aja ya, bagian dpn tidak boleh dipegang2 dengn tangan blm terbungkus handscoon, handcoon tdk boleh menyentuh kulit ya, kok tangan kamu yang sdh pakai handsoon 1 menarik dr bagian dalam sehingga menyentuh kulit? handcoon yang belum dekontaminasi itu jangan pegang bagain topi ya, itu jadi infeksius, meletakkan gawn dan handscoon paska tindakan pada tempatnya yam bukan di meja tindaka. jangan lupa juga dekontaminasi sebelum membuka handscoon